

第二回川尻・安浦地域包括ケアシステムを樹立する会

2017/5/31 (水) 18:30~19:45

テーマ

「最近のご葬儀事情について」

有限会社宮田葬祭 営業課長 梶山隆博様

「エンジェルケアについて」(シティホール安浦より聞き取りを行い作成)

発表者 たつき会 徳田英二

月末のお忙しい中、川尻・安浦地域の事業所の皆様に声をかけさせて頂き、ご葬儀事情やエンジェルケアに関する講演会を行いました。

ご葬儀事情に関しては、本人が慣れ親しんだ自宅で、見慣れた人たちによって送り出される地域は存在するも、現実には、葬儀屋で執り行うことが多い。葬儀の形は、人それぞれに想いが異なる為、これが正解といったものはありません。ただ、「精一杯、人生を歩まれたことに敬意を表し、来世でもまたお逢いしましょう。しばしのお別れです」といった気持ちで送り出してあげることが大切だと感じました。

また、エンジェルケア(死後の処置)については、少し耳を覆いたくなるような内容もありました。ただ、亡くなった方の身体を遺体とは言いますが、魂は宿っていて、言葉は発しないものの、表情が何かを物語っているのではないかと思います。

この広い世界の中で、巡り逢えたことは、ご縁がないと逢えないと思います。周囲の人たちに感謝しながら、今日も生きていきたいものです。

